
Antrag Nr. 22-O-05-0005
FDP

Betreff:

Gestaltung der Unterführung in der Berliner Straße (FDP)  

Antragstext:

Antrag der FDP-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, zu berichten, ob eine neue Gestaltung der Unterführung in der Berliner 
Straße immer noch geplant ist und wann diese realisiert werden soll.

Begründung:

Am 22. Februar 2019 fand eine Präsentation einzelner Entwurfsideen unterschiedlicher 
Designbüros statt. Teilnehmer waren u. a. das Dezernat für Stadtentwicklung mit Stadtrat Hans-
Martin Kessler, der Gestaltungsbeirat mit Frau Prof. Weinmiller sowie als Vertreter des Ortbeirates 
Peter L. Kuhn.

Wiesbaden, 08.03.2022


